

OVACIONES

VIERNES 26 DE ABRIL DE 2019 | NUMERO 25183 AÑO LXXII

OVACIONES: protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com



EXIGEN FIN DE HUELGA EN UAM "No hay razón para que continúe. Ya son 85 días, dijo el rector Esteban Elizondo. Ver página 5

Irresponsable, asumir que en seis meses cesará violencia

Paz razonable, en tres años: Durazo

Inseguridad crónica e histórica, dice titular de SSP

POR RITA MAGAÑA TORRES

El secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, aseguró que se padece una inseguridad crónica e histórica, una crisis estructural que trasciende responsabilidades sexenales, pero prometió que en 2024 esta administración entregará un país estable y en paz.

Señaló que en los primeros tres años se lograrán niveles razonables de paz y tranquilidad, sería irresponsable asumir que en seis meses cesará la violencia, porque es un problema estructural, se tiene que asumir con perspectiva de mediano plazo.

"No me voy a regodear en la sangre derramada en esos sexenios a causa de la violencia, ojalá no hubiesen sucedido todos esos homicidios", destacó.

Precisó que los problemas de inseguridad no tienen su origen en esta administración, pues es un problema estructural, crónico e histórico, pero a pesar de ello, "asumimos sin regateos la responsabilidad de regresar la paz y tranquilidad a los mexicanos".

Al comparecer ante el Senado para sustentar la Estrategia Nacional de Seguridad, reconoció que el problema es de tal magnitud que no se resolverá de manera fácil ni rápida y sería irresponsable plantear que el problema se resolverá de la noche a la mañana.

Prometió que en un año se tendrán los primeros resultados para res-



MATO SUEGRO A ALCALDE MORELIA, Mich.- David Otlica Avilés habría descubierto al padrastro de su esposa dentro de su casa. Ver página 6

Dieron más de 30 tiros a alcaldesa, esposo y chofer

XALAPA, Ver.- Más de 31 disparos de armas distintas recibieron la alcaldesa de Mixtla de Altamirano, Maricela Vallejo, su esposo y un chofer.

La Fiscalía General del Estado (FGE) informó que los cadáveres presentan lesiones producidas por las mismas armas en diferentes partes del cuerpo.

Indicó que fiscales, intérpretes, elementos de Servicios Periciales y de la Policía Ministerial tienen la instrucción de agotar todos los actos de investigación que conlleven al total esclarecimiento de los hechos, iniciando con la inspección de las probables rutas de escape.

Por su parte, el secretario de Seguridad Pública de Veracruz,

Hugo Gutiérrez, dijo que continúa el operativo de fuerzas federales y estatales, para ubicar a los responsables del ataque armado en la carretera Zongolica-Orizaba.

Señaló, además, que las acciones para ubicar a los agresores en los hechos registrados la víspera, se llevan a cabo sin descanso.

Ver página 6

taurar la paz, "esto no se descompono de la noche a la mañana, ni se va a componer de la noche a la mañana".

Destacó que cuando la seguridad realmente llegue no será necesario citar estadísticas y podremos decir

"misión cumplida", mientras tanto seguiremos haciendo un apostolado de nuestra responsabilidad de otorgar una adecuada seguridad a todas y a todos los mexicanos.

"Lograr niveles razonables de

paz y tranquilidad en los primeros tres años y aprovechar los tres años restantes del sexenio para consolidar los resultados y entregar el 2024 un país estable y en paz", dijo.

Ver página 3

Piden perdón por abandonar mujer

POR LILLIAN REYES

Jesúa Orta Martínez, secretario de Seguridad del Gobierno de la Ciudad de México, y Florencia Serranía Soto, directora del Metro, reconocieron que hubo negligencia y actitud inhumana de varios servidores públicos en la muerte de María Guadalupe Fuentes y pidieron perdón.

En un mensaje a medios, en el que no se permitieron cuestionamientos, la directora General del STC Metro, Florencia Serranía Soto; la procuradora general de Justicia (PGJ), Ernestina Godoy Ramos y el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Jesús Orta Martínez, lamentaron el fallecimiento y se comprometieron a esclarecer los hechos.

La primera en ofrecer su mensaje fue Serranía Soto, a quien por momentos se le quebró la voz y se

mostró afectada.

"Claramente los procedimientos y la actuación de algunos funcionarios públicos involucrados fueron inhumanos y por lo tanto imperdonables, su actuar atentó contra el más básico principio de preservar la vida de una persona y de procurar una atención médica", expresó.

Orta Martínez reconoció que los seis elementos de la PBI que participaron en el incidente actuaron de una forma deficiente, deshumana y sin apego al protocolo.

"Respetuosamente les presento mi más sincera disculpa por la actuación de mis elementos, asumo la responsabilidad personal e institucional que me corresponde", recaló.

Godoy Ramos dijo que, de manera personal, asume el reto de que se haga justicia.

Ver página 8

SOLLOZA DIRECTORA DEL METRO



Florencia Serranía, Ernestina Godoy y Jesús Orta.

Ver página 3

Sheinbaum no la cesa y acusa politización

POR LILLIAN REYES RANGEL

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó el cese de Florencia Serranía Soto al frente del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro y se pronunció por la justicia en la Ciudad.

"Hay un apoyo de la jefa de Gobierno a la justicia en la ciudad, eso es lo que hay y quien tiene

que determinar son las instancias correspondientes", dijo.

La mandataria capitalina aseveró que hay quienes están politizando la muerte de María Guadalupe Fuentes, quien falleció el pasado mes de febrero a causa de un infarto cerebral, luego de que no se le brindara atención oportuna en la estación Tacubaya.

Ver página 8

VENTANA

¿Negligencia y actitud inhumana? No tienen vergüenza.

A LA PRESIDENCIA

Biden se destapa contra Trump y él le llama somnoliento

Página 7

LA CRITICAN

Insiste la diputada de Morena en chelas al tiempo

Página 8

EN EL MUNDO

Se propaga sarampión a ritmo alarmante: UNICEF

Página 7

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5

Anulan Zonas Económicas Especiales

POR URBANO BARRERA

Por no cumplir con sus objetivos, el programa de Zonas Económicas Especiales (ZEE) fue cancelado, anunció ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa en el

Salón Tesorería de Palacio Nacional dijo que el programa no respondió a lo anunciado y tuvo efectos imperceptibles en regiones como el suroeste de México.

"Era supuestamente para ayudar, pero nunca hicieron nada por ayudar, hicieron negocios,

compraron terrenos y derrocharon recursos, no se benefició en nada. Todos estos inventos carísimos nos están costando trabajo y también recursos porque había contratos establecidos que tenemos que ir finiquitando poco a poco", expresó.

Por tal, desaparece en su totalidad y se pondrá en marcha un sistema de proyectos económicos regionales, confirmó el coordinador general de Comunicación Social de la presidencia de la República, Jesús Ramírez.

Ver página 3